



La Serena y Universidad Católica repartieron puntos en vibrante estreno de la Liga de Primera

Description

Deportes La Serena y Universidad Católica animaron un atractivo encuentro este domingo en el Estadio La Portada, en el marco de la primera fecha de la Liga de Primera, firmando un empate 2-2 que dejó sensaciones encontradas en ambos elencos.

El inicio del compromiso tuvo como protagonista al conjunto local, que mostró mayor contundencia en los metros finales. Felipe Chamorro fue la gran figura de la primera mitad al marcar un doblete en pocos minutos. El mediocampista abrió la cuenta a los 32' y volvió a convertir a los 37', aprovechando una grave descoordinación defensiva del cuadro cruzado, que no lograba afirmarse en el campo de juego.

Antes del descanso, los papayeros estuvieron cerca de ampliar la ventaja con un gol de Matías Marín a los 44', pero la anotación fue invalidada tras revisión del VAR. La jugada terminó siendo clave, ya que en la acción siguiente Universidad Católica encontró el descuento. En tiempo añadido, Justo Giani anotó el 2-1, dejando el partido abierto de cara al complemento.

El segundo tiempo se jugó con mayor fricción y pocas llegadas claras, hasta que el desarrollo del encuentro cambió a los 70 minutos. Sebastián Díaz, en Deportes La Serena, fue expulsado tras recibir su segunda tarjeta amarilla, luego de una infracción sobre Cristian Cuevas, lo que obligó al local a replegarse.

Con un hombre más, la UC adelantó sus líneas y, apelando a la presión constante, encontró premio en los minutos finales. A los 84', Fernando Zampedri apareció una vez más para empujar el balón al fondo de la red y sellar el empate definitivo.

Con este resultado, Deportes La Serena quedó ubicado en la quinta posición de la tabla con una unidad, mientras que Universidad Católica se instaló en el cuarto lugar, también con un punto, tras completarse este encuentro de la jornada inaugural.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026